

Fragebeantwortung

Fragestellerin: **GR Topf**

Radweg- und Fahrradstraßenkonzept in St. Peter

Durch eine ausgezeichnete Kooperation aller an der Radoffensive beteiligter Partner konnte die von der Stadt Graz und dem Land Steiermark initiierte Radoffensive im letzten Jahr Fahrt aufnehmen. Es freut mich, dass wir mit der Realisierung vieler wichtiger Einzelprojekte den weiteren Ausbau des Geh- und Radwegenetzes vorangetrieben haben. Dies trägt auch zu einer Erhöhung der Verkehrssicherheit bei.

Die Radoffensive für Graz ist ein umfassendes Programm für das gesamte Stadtgebiet. Dazu wurde das Stadtgebiet in fünf Sektoren aufgeteilt, um geeignete Radkorridore zu prüfen, die sowohl die Erreichbarkeit wichtiger Punkte innerhalb des Stadtgebietes sowie die Anbindung des Stadtzentrums mit den Umlandgemeinden ermöglichen.

Zu jedem Projekt in jedem Sektor werden zu geeigneten Zeitpunkten die Bezirke sowie die Interessensvertreter:innen (WKO, Anrainer:innen...) über den Projektstand informiert.

Für den konkreten Bereich hatte auch schon Herr Bezirksvorsteher Neumann unsere Sektorenverantwortliche um eine Projektübersicht gebeten.

Wir werden daher zu einem geeigneten Zeitpunkt, voraussichtlich im 1.HJ 2023 den Bezirk sowie den Ausschuss für Verkehr, Stadt- und Grünraumplanung über den aktuellen Projektstatus informieren.

Darüber hinaus stehen weitere Informationen zum Fortschritt der Radoffensive auf der Homepage: www.groove.graz.at zur Verfügung.

.